

## Kreative Tortenkunst: Schwerinerin begeistert mit Anime-Desserts!



Im Herzen von Schwerin lebt die 40-jährige Anja Klebow, eine leidenschaftliche Arzthelferin mit einem besonderen Talent für das Backen ausgefallener Torten. Seit einiger Zeit hat sie ein Kleingewerbe angemeldet, um ihre einzigartigen Kreationen zu verkaufen. Auf ihrem Instagram-Account @asukaarturia präsentiert sie ihre Kunstwerke, die durch verschiedene Themen inspiriert sind. Von Baustellen über Aquarien bis hin zu Go-Brettspielen, jede Torte erzählt eine eigene Geschichte.

Ihr erstes großes Tortenprojekt war eine Barbie-Meerjungfrau-Torte, die sie für den siebten Geburtstag ihrer Nichte kreierte. Diese frühe Erfahrung weckte ihre Leidenschaft, die sie nun in ihrer Freizeit weiterverfolgt. Anja backt lieber mit Sahne-Frischkäse, den sie schmackhafter als Buttercreme empfindet. Um sicherzustellen, dass alles rechtzeitig fertig wird, beginnt sie oft schon früh am Morgen mit den Vorbereitungen.

## **Kreativität und Inspiration**

Anjas kreative Ader hat sie von ihrem Großvater geerbt, einem Maler, der sie von klein auf inspirierte. Diese Inspiration fließt nicht nur in ihre Backkunst ein, sondern auch in ihre anderen Hobbys, die das Basteln von Dracheneiern, Dioramas und Anime-Figuren umfassen. Darüber hinaus stellt sie eigenen Haarschmuck her, den sie auf verschiedenen Hobby-Kreativ-Messen, einschließlich des Underground Anime Manga Flohmarkts am 15. März in Schwerin, verkauft.

Gemeinsam mit ihrem Mann, den sie 2022 in Schwerin geheiratet hat, teilt sie die Leidenschaft für Anime und Manga. Beide besuchen gerne Treffen und Veranstaltungen, die diese Subkultur zelebrieren. Anja und ihr Mann haben sich in Rostock kennengelernt und haben in Schwerin ein neues Zuhause gefunden.

## **Öffentliche Auftritte und Herausforderungen**

Die kreative Welt von Anja hört jedoch nicht bei ihren Torten auf. Sie moderiert einmal pro Woche eine Radiosendung namens „World Wide Wahnsinn“ beim NB-Radiotreff 88,0, in der sie Anime-Songs spielt und darüber diskutiert. Diese Plattform ermöglicht es ihr, ihre Leidenschaft für Anime und Manga mit einem breiten Publikum zu teilen.

Anja hat auch an einem deutschen Tortenwettbewerb, Cake & Bake in Dortmund, teilgenommen. Trotz ihrer Begeisterung und Kreativität hatte sie Schwierigkeiten, sich gegen die erfahrenen Profis durchzusetzen. Doch diese Erfahrungen haben sie nicht entmutigt und treiben sie an, ihre Fähigkeiten weiterzuentwickeln und ihre Kunst zu perfektionieren.

Die Verbindung zwischen ihrem Hobby und ihrer beruflichen Laufbahn als Arzthelferin zeigt die Vielfalt ihrer Talente und

Interessen. Anja Klebows Geschichte ist ein inspirierendes Beispiel dafür, wie Leidenschaft und Kreativität im Alltag gelebt werden können.

Für weitere Informationen über Anime und Manga, siehe auch die offizielle Seite von [messen.de](https://messen.de).

## **Statistische Auswertung**

Ort: Wismar, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Ursache: Corona-Pandemie, Ukraine-Krieg

Schaden: 2800000000

Beste Referenz: [fvw.de](https://fvw.de)

Weitere Infos: [zeit.de](https://zeit.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)**